



Die grosse Kirchentreppe bot sich prima für den Postenlauf an, den die Etzel-Häxten organisierten.
Bilder Johanna Mächler

Pfäffikon



Freinbach



Alles andere als giftige Quallen in Freinbach (oben), wo auch die Jungmannschaft namens «Sprudludlis» ihre Premiere hatte (unten).



Nach der Anmeldung im Pfarreizentrum (links) folgten die Bööggen dem Parcours.



Wilén

«Farben los» und «Leinen los» hiess es in Freinbach.
Bilder Andreas Knobel



Der kleine Rennfahrer im Silberpfeil stellt sich der Jury (oben), und die Erstjahre der Wyler Häxe bilden eine eigene Berufsschulklasse



Diese Hexengruppen formierten und konzentrierten sich vor dem Umzug in Wilén.

Bilder Andreas Knobel